



A Paris, une cinquantaine de manifestants ont envahi samedi soir l'Ambassade du Cameroun, saccageant les bureaux et détruisant des portraits du chef de l'Etat, Paul Biya. Une situation qui a courroucé le régime de Yaoundé et obligeant le ministre des affaires étrangères, Lejeune Mbella Mbella, à convoquer Gilles Thibault, l'ambassadeur de France au Cameroun

Lejeune Mbella Mbella, a regretté le non-respect de la convention de Vienne par la France. Cette convention stipule que les Etats sont responsables de la sécurité des ambassades qui sont sur leur territoire, il a également exhorté les autorités françaises à prendre des mesures pour que les actes d'une extrême violence ne se reproduisent plus

Gilles Thibault a pour sa part déclaré à l'issue de l'entretien avec le ministre camerounais que la France condamne les casses perpétrés par les manifestants au sein de l'ambassade du Cameroun à Paris.

Mais certains observateurs ont trouvé très peu sincère le diplomate français, dans la mesure où les autorités françaises avaient été informées par les officiels de l'Ambassade de forte possibilité pour les manifestants d'envahir les lieux, mais n'ont visiblement pris aucune disposition dissuasive